

ABSTRAK

Hubungan Kelengkapan Sarana Pendidikan dengan Kinerja Guru di SMK Negeri 1 Padang Panjang

Oleh: Doni

Penelitian ini bertujuan untuk mendapatkan informasi tentang gambaran kelengkapan sarana pendidikan, kinerja guru dan hubungan kelengkapan sarana pendidikan dengan kinerja guru di SMK Negeri 1 Padang Panjang. Perumusan masalah dalam penelitian ini adalah : 1) bagaimanakah sarana di SMK Negeri 1 Padang Panjang, 2) bagaimanakah kinerja guru di SMK Negeri 1 Padang Panjang, 3) apakah terdapat hubungan kelengkapan sarana pendidikan dengan kinerja guru di SMK Negeri 1 Padang Panjang. Hipotesis yang diajukan dalam penelitian ini yaitu terdapat hubungan yang signifikan antara kelengkapan sarana pendidikan dengan kinerja guru.

Jenis penelitian ini adalah deskriptif korelasional, yaitu menggambarkan tentang hubungan kelengkapan sarana pendidikan dengan kinerja guru di SMK Negeri 1 Padang Panjang. Populasi penelitian ini adalah guru Sekolah di SMK Negeri 1 Padang Panjang yang masih aktif mengajar, berjumlah 67 orang. Pengambilan sampel penelitian dilakukan dengan teknik *stratified propotional random sampling*. Instrument penelitian ini adalah angket model skala Likert. Angket diuji coba pada 10 orang responden yang tidak termasuk sampel untuk mengetahui validitas dan reliabilitas angket. Data dianalisis dengan menggunakan rumus korelasi product moment.

Hasil analisis data menunjukkan bahwa : kelengkapan sarana pendidikan di SMK Negeri 1 Padang Panjang berada pada kategori cukup (82%) dan kinerja guru Sekolah Menengah Kejuruan Kota Padang Panjang berada pada kategori cukup (83,74%), serta terdapat hubungan yang berarti antara kelengkapan sarana pendidikan dengan kinerja guru di SMK Negeri 1 Padang Panjang dengan t sebesar 3,14 pada taraf kepercayaan 99%. Dari hasil analisis dapat disimpulkan bahwa terdapat hubungan yang berarti antara kelengkapan sarana pendidikan dengan kinerja guru di SMK Negeri 1 Padang Panjang. Artinya kelengkapan sarana merupakan salah satu faktor yang mempengaruhi kinerja guru di SMK Negeri 1 Padang Panjang.